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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.本市の電気需給契

約と一般社団法人

八日市まちづくり

公社について 

(1)電力の小売り自由化が完全にスタートと

なったが、平成２８年度中になぜ取り組め

なかったのか伺う 

(2)小売電気事業者決定に、なぜ一般競争入

札をされなかったのかについて伺う。 

(3)小売供給契約により、本市の電力料金は

いかほど安価になるのか伺う 

(4)一般社団法人八日市まちづくり公社が小

売電気事業者の代理店となるが、どの様な

役割を担うのかを伺う 

(5)一般社団法人八日市まちづくり公社が小

売電気事業者の代理店となることのメリ

ットについて伺う 

(6)代理販売業務の収益で、ビジネスホテル

借地料を支払われると聞いているが、代理

店収益はいかほどかについて伺う 

担当部長 
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